



Envol vers les études supérieures : les cordées « Aéronautique » en déplacement à Poitiers !

publié le 09/05/2022

Le groupe de 12 élèves de troisième engagé dans la cordée « L'aéronautique pourquoi pas nous ? » était en déplacement pour 2 jours à Poitiers fin mars dernier.

1er atterrissage : campus universitaire

La 1ère journée a été consacrée à la visite de l'Institut Universitaire de Technologie sur le campus poitevin. Nos collégiens ont aussi assisté à un cours sur la portance d'un avion par les élèves de 1ère STI2D du lycée Marcel Dassault de Rochefort et ont pris leur 1er repas au restaurant universitaire à proximité.



Second atterrissage : technopole du Futuroscope

Après une soirée détente et une nuit en auberge de jeunesse, leur chauffeur les a conduits sur le site du Futuroscope, non pas pour accéder au célèbre parc de loisir mais à l'Ecole Nationale Supérieure de Mécanique et d'Aérotechnique et à ses laboratoires de recherche. Les élèves ont découvert ainsi les multiples facettes du haut niveau d'études en rencontrant des étudiants ingénieurs, des jeunes chercheurs, tous partageant la passion de l'aéronautique et convaincant pour suivre des formations ambitieuses et accessibles à tous ! La découverte des installations de soufflerie de la plateforme d'essais techniques Prométée, orientée vers les technologies aéronautiques et spatiales a été particulièrement captivante.

